



Die strahlenden GewinnerInnen des Vereinsrennens Foto: Thiem

Vereins-Rodelrennen im Halltal

51 Nennungen und 45 TeilnehmerInnen: Die Vereinsmeisterschaften 2019 entpuppten sich vergangenen Sonntag als ein wahrer Teilnehmer-Magnet auf der Vereinsrodelbahn Runstboden (1.280 m und 160 hm). Bei strahlendem Wetter sicherten sich erneut Leopold Feucht und Sabine Würtenberger den Vereinsmeister-Titel.

Lange hat es gedauert, bis der Rodelverein Swarovski-Halltal-Absam seine offenen Vereinsmeisterschaften 2019 durchführen konnte. Ursprünglich für den 26. Januar geplant, mussten sie dann wegen starken Schneefalls kurz vor dem Start auf den 10. Februar verschoben werden. Bei idealen Wetter- und Rodelbahnbedingungen konnten kurz nach 10 Uhr am Sonntag die Meisterschaften gestartet werden und 90 Minuten später standen die Klassensieger und die Vereinsmeister fest.

Obmann Hubert Würtenberger bedankte sich bei den freiwilligen HelferInnen und bei der Gemeinde Absam für die Unterstützung.

Nächstes Rennen

Nach der Meisterschaft ist vor der Meisterschaft. Schon sind alle Blicke auf den nächsten Samstag, den 16. Februar gerichtet, wenn an gleicher Stelle – nach dieser sehr erfolgreichen Generalprobe – die Vereinsvergleichs-Meisterschaften im Rodeln stattfinden. Start ist um 10.00 Uhr.

Im Bild v.l.n.r.: Vizebürgermeister von Absam Manfred Schafferer, Sabine Würtenberger (1:54.76), Leopold Feucht (1:54.76), Obmann Hubert Würtenberger. Peter Steinlechner (nicht im Bild) fuhr die Bestzeit an diesem Tag: 1.47.91.